

**Pressemitteilung**  
**12-05/2023**

### **Dankeschön für rege Beteiligung bei „Sauberes Apolda“**

Bürgermeister Rüdiger Eisenbrand möchte sich bei allen beteiligten Akteuren für die erste Aktion „Sauberes Apolda“ im Jahr 2023 ganz herzlich bedanken.

In der Zeit vom 15. bis 23. April sammelten engagierte Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Kindertageseinrichtungen, Schulen, Parteien und Wählervereinigungen sowie andere Organisationen insgesamt 10 m<sup>3</sup> Müll mit einem Gewicht von rund 2 Tonnen im Stadtgebiet von Apolda ein.

Dieser Dank gilt auch allen Beteiligten in den Ortsteilen der Stadt Apolda, welche ebenfalls im Frühjahr konzertierte Einsätze für Ordnung und Sauberkeit durchgeführt haben.

Auf Grund der guten Resonanz und der positiven Wirkung ist eine weitere Aktion „Sauberes Apolda“ in diesem Jahr geplant, diese soll vom 16. bis 24. September stattfinden.

Anmeldungen mit konkreten Projekten können gern schon rechtzeitig vorher per Mail an [buergemeister@apolda.de](mailto:buergemeister@apolda.de) erfolgen.

Der Bürgermeister sagt nochmals DANKE und hofft auf eine erneute rege sowie wiederkehrende Teilnahme.

Apolda, 26.05.2023

gez. Rüdiger Eisenbrand  
Bürgermeister